

DELIK HUKUM

Kader PSM Kelurahan Sapiran Bukittinggi Dampingi 4 Warga Bantu ke BAZNAS, Ada Apa?

Linda Sari - BUKITTINGGI.DELIKHUKUM.ID

Jul 19, 2024 - 14:56



Kader PSM kelurahan Sapiran bantu 4 warga ke BAZNAS untuk bantu biaya rawat inap

Bukittinggi-Kelurahan Sapiran Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh terletak sekitaran Asrama Kodim Kota Bukittinggi.

Dari 24 Kelurahan di Kota Bukittinggi Kelurahan Sapiran nampak sangat unik dan

sedikit berbeda dengan Kelurahan lain karena letaknya di Asrama Kodim dan seandainya warga yang pindah, mereka masih tetap memakai alamat di wilayah Asrama Kodim serta Asrama Polresta kota Bukittinggi, serasa ada kebanggaan tersendiri sebagai warga di Kelurahan Sapiran tersebut.

"Walaupun kita di lingkungan Asrama Kodim , kita juga tetap melaksanakan program program Pemerintah kota Bukittinggi dan seandainya ada permasalahan di lingkungan kami kita tetap berkoordinasi bersama PSM yang mendampingi warga," ujar Lurah Sapiran Eko Satria, SE saat ditemui awak media Indonesiasatu.co.id pada Jum'at (19/07/2024).

Dikatakannya, saat ini PSM K kita juga mendampingi masyarakat untuk mengurus bantuan biaya berobat ke BAZNAS dengan melengkapi surat surat kelengkapan untuk diajukan.

"Ada sekitar 4 orang warga yang diajukan untuk bantuan biaya berobat ke BAZNAS kota Bukittinggi, nanti akan diajukan berapa RAB nya dan kan dikalkulasikan oleh BAZNAS berapa biaya yang akan ditanggung nantinya," jelasnya.

Lanjut dikatakannya, ada juga bantuan modal usaha dengan bantuan BAZNAS serta Bansos yang diprogramkan oleh Pemerintah untuk masyarakat kita yang tidak mampu.

"Selanjutnya untuk program Sosial , KBLK selalu berperan aktif dalam menangani bencana yang ada disekitaran wilayah kota Bukittinggi," tukas Eko.

Ia menambahkan, kita sudah bisa berdayakan KLBK kita seperti waktu ada kejadian luapan air di Jembes, yakni ada 2 buah rumah warga yang terendam banjir dan KBLK kita langsung menyedot air dengan menggunakan mesin pompa penyedot kami.

"Untuk skala skala musibah ringan di kelurahan Sapiran , insyaallah kita sudah bisa menanggulangi sendiri sebelum ada BPBD yang datang dan juga sewaktu ada pohon tumbang, KBLK kita yang membantu menanggulangi dengan memotong dan menyingkirkan pohon tumbang tersebut," imbuhnya.



Ia menambahkan, Alhamdulillah saat ini masyarakat kita sudah terbantuan dengan adanya program program bantuan sosial dan bantuan pendidikan dari Pemerintah kota Bukittinggi.

, 'Semoga program mitra bersama pemerintah kota Bukittinggi akan terus berkelanjutan demi tercapainya masyarakat kita yang makmur dan sejahtera,' ungkap Eko Satria.

Selanjutnya kata Lurah Sapiran Eko Satria, Untuk program Pemerintah mengenai satu Kelurahan satu Rumah Tahfiz. Alhamdulillah dalam Minggu depan kita akan mengadakan studi tiru bersama 18 orang pengurus dan anggota rumah Tahfiz ke Pekanbaru.

Kemungkinan di tanggal 26, 27, 28 selama 3 hari kita akan mengadakan studi tiru bersama 18 pengurus Rumah Tahfiz Kelurahan Sapiran Kota Bukittinggi," pungkas Eko. (Lindafang).